

にいざのがくどう創立50周年誠にありがとうございます。

また、誕生50年記念イベントを開催予定と伺っております。重ねてありがとうございます。

私も小学生の頃、両親共働きであり、放課後に学年を問わず仲良く過ごした事を今でも覚えています。高学年の方に勉強を教えてもらったり、自身が高学年の時は同じように行動することが嬉しく思った時期でもありました。

少子高齢化社会に向けて、安心して子育てができ、個性や能力を最大限発揮できる社会をつくる事が必要です。男性・女性を問わず子育てをしながら働き手として十分に力を発揮できる環境を整備していかなくてはなりません。

社会のニーズを受けて年々学童保育を利用する児童数が増えており、令和3年5月に国が実施した状況調査では埼玉県全体で72,447人となりました。

加えて、利用する児童数が増えていく中、令和2年から続く新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、午前中の開所や感染防止対策の実施など大変な状況の中ご尽力頂き感謝申し上げます。

これからも子どもたちが笑顔あふれる社会の実現に向けて一緒に頑張る所存です。今後ともよろしくお願い致します。

埼玉県議会議員 安藤友貴